

被

言葉を詰まらせながら広島原爆の経験を語る青木さん(右)と、満州やシベリアでの経験を語る大橋さん

普及させようと、市社会福祉協議会が企画した。ノートは万が一への備えとして、親族の連絡先や医療や介護、葬儀の在り方などを記入する。市が5千部作製し、希望者に配布している。

【小山】終活カウンセラーアイ協会(東京都品川区)代表理事の武藤頼胡さんの講演会がこのほど、市文化センターで開かれ、30~80代の市民ら約380人が「終

活とは「よりよく生きるために」と題した講演に熱心に耳を傾けた。

急な病気や認知症などに備えて自らの意思を記録する「思いつむぎノート」を

武藤さんは終活について

「人生のエンディングを考えることを通じて自分を見

つめ、今をよりよく、自分らしく生きる活動」と説明。『という言葉が当たり前に使われている現代を「死が個人のものになつていゐる時代」とした。

また「過去を振り返り、現状を把握する人生の棚卸しから始

「孤独死」や「お一人様」の書き方をアドバイスし、「後悔のない毎日を過ごして」と呼び掛けた。

(宇留野有貴)

小学生サッカー96チームが熱戦

5県から過去最多

【足利】県内外から小学

生サッカーチームが集まる

「MUNDIAL(ムンディアル) ASHIKAGA

A2014」(市サッカー

協会主催、下野新聞社後援)

が12日、五十部運動公園など11カ所で開幕した。写

眞。13日まで。

大会には市内の21チーム

をはじめ、本県と群馬、茨

城、埼玉、福島の96チーム

が参加した。昨年までの72

チームから規模が拡大し、

参加チーム数は過去最多。

渡良瀬川近くの五十部運動公園では、真夏のような

日差しの下、子どもたちが



②

丸桃ゼリー(佐野)



素材の甘み 食感生かす

旬の桃を半分に切り、ゼリーの中に閉じ込めた。素材本来の甘みや柔らかな食感を生かした一品だ。

桃の皮は、手間をかけて1個ずつ包丁でむく。湯むきと比べて、生の食感を残しやすい

ためだ。果肉を砂糖水

で煮てから、桃の洋酒

で風味付けしたゼリー

でパックする。商品人

1968年創業の和菓子屋「金禄」(池田喜彦社長)の堀米店が4年前から、6月末まで8月の夏季限定で製

金禄・堀米店△佐野市堀米町3372
の2 □0283・22・8117△午前9時~午後7時 年中無休△価格1個389円

(田崎智亮)

り、平均で1日約100個を販売。ピーク時のお盆付近には1日で約700個売れるとい

う。

小ぶりな果肉が入っ

た「子丸桃」(270円)もある。12日には、

つぶした果実をゼリー

にした新商品「くずし

桃」(324円)を発

売した。

(田崎智亮)

チームから規模が拡大し、参加チーム数は過去最多。

渡良瀬川近くの五十部運動公園では、真夏のような

日差しの下、子どもたちが

大会には市内の21チーム

をはじめ、本県と群馬、茨

城、埼玉、福島の96チーム

が参加した。昨年までの72

チームから規模が拡大し、

参加チーム数は過去最多。

渡良瀬川近くの五十部運動公園では、真夏のような

日差しの下、子どもたちが